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日  時：令和 2 年 1 月 15 日（水）  

会  場：例会場   

司  会 :ＳＡＡ              鈴木委員 

開会点鐘                   遠藤常臣会長 

斉  唱：ロータリーソング「日も風も星も」 

お客様の紹介               遠藤常臣会長 

益子 悦雄様 東京立川ＲＣ    

会長報告              遠藤常臣会長 

表彰 米山記念奨学会より  

第 1 回米山功労者表彰  

寺澤 武 会員 

 

 

幹事報告                  喜連紘子幹事 

●第 5 回ＰＢＧ学生短期東京滞在プロジェクト会議 

 日時 1 月 16 日（木）15 時 

 場所 ハイアットリージェンシー東京 

 出席 三田国際奉仕委員長 

北島清高青少年奉仕委員長 

●20-21 年度 第 2 回多摩中Ｇ協議会 

 日時 1 月 24 日（金） 

 場所 パレスホテル立川 

 出席 20-21 年度 山崎会長・遠藤久幹事 

●19-20 年度 多摩中Ｇ協議会 

 日時 1 月 30 日（木）18 時 

 

 

 

 場所 立川グランドホテル 

 出席 遠藤会長・喜連幹事 

●20-21 年度 補助金管理セミナー 

 日時 2 月 5 日（水）14 時 

 場所 ハイアットリージェンシー東京 

 出席 20-21 年度 山崎会長・遠藤久幹事 

●第２回会長・幹事会 

 日時 ２月２５日（火）10 時 30 分 

 場所 グランドプリンスホテル新高輪 

 出席 遠藤会長・喜連幹事     

●「ＰＢＧ学生短期東京滞在プロジェクト」 

ＰＢＧとの交流会 

 日時 ２月２５日（火）11 時 

 場所 グランドプリンスホテル新高輪 

 出席 三田国際奉仕委員長 

    北島清高青少年奉仕委員長 

委員長報告                   

●本多親睦活動委員長 年忘れ家族例会の収支報告 

 会員・ご家族の皆様には大変お忙しい中多数ご参加

いただきまして、ありがとうございました。無事に終

えましたことを感謝申し上げます。収支報告書を配布

しましたのでご確認ください。 

●北島清高青少年奉仕委員長 2/7 開催の青少年交換

留学生と中学生の交流会について 当日の時間と参加

する会員の確認を行った。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                             

ＲＩ会長マーク･ダニエル･マローニー  

クラブ会長テーマ  

E n j o y  r o ta r y  ,  E n j o y  t o  s e r v e 
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▲11時より開催された第 2438回例会 最前例中央は多摩中グループ田中ガバナー補佐 

●遠藤久社会奉仕委員長 先日のどんど焼きでは 2 日

間に渡りまして、寒い中お手伝いをありがとうござい

ました。特に井田会員・小松会員には団子の蒸し器の

前でずっと見ていただき、ありがとうございました。

来年も是非よろしくお願いします。また皆さん 1 日立

ちっ放しなので、今後のために座る物を用意したいと

思います。 

クラブフォーラム 

理事会報告              遠藤常臣会長 

●年忘れ家族例会の収支報告 委員長より報告済み 

●林会員よりミャンマー災害支援のお願い ロビーに

て募金活動をすることを了承いたしました。ご協力い

ただける方はお願いします。 

●卓話の予定 

1/29 岡本貞雄会員「グアム大会の記録」 

2/12 太田文雄様（元海将） 

2/19 石井伸之様（国立市議会議長） 

ニコニコＢＯＸ          二階堂親睦活動委員 

●遠藤常臣会長 先日の「塞の神どんど焼き」は、好

天に恵まれ盛大に行なわれました。今日は「小正月」

という事で、二度目の正月を味わいたいと思います。

東京立川ＲＣの益子様、青少年交換委員会では御世話

になっております。御来訪歓迎致します。 

●喜連紘子幹事 東京立川ＲＣ益子様のご来会を歓迎 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

いたします。先日のどんど焼きも無事終了しました。皆

様のご努力に感謝いたします。 

●小澤孝造会員 誕生日のお祝い有難うございました。

本年も宜しく。 

●高柳会員 新年おめでとうございます。1 月は私共夫

婦で誕生月です。誕生祝いありがとうございます。 

●五十嵐会員 新年明けましておめでとう。今年も宜し

くお願いいたします。 

●杉田会員・喜連元昭会員 先般の第 43 回どんど焼き、

ご苦労様でした。絶好の天気にも恵まれたのは実行委員

をはじめ委員長の人徳にもよるものでしょう。岡本貞雄

会員のレッドトップ 60 周年記念お目出とうございま

す。 

●社会奉仕委員会(遠藤久会員・小川会員・内山会員・青

木会員・寺澤会員・佐伯会員・遠藤直孝会員・関俊之会

員・本多会員・井田会員) 先日のどんど焼きでは 2 日間

にわたりご協力ありがとうございました。お陰様でお天

気に恵まれ、無事終了することができました。さくらフ

ェスティバルの時はまたよろしくお願いいたします。 

＊ニコニコ BOX 合計 51,000 円 累計 1,278,000 円 

出席報告             高柳出席奨励委員 

 １月１５日 在籍５０名中 出席３８名    

 前々回 (1 月 1 日) 休会・前々回(1 月 8 日) 93.48％ 

閉会点鐘                遠藤常臣会長 
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11 時半に当クラブ会員 津戸弘樹禰宜の祝詞奏上で始

まった点火式も無事終了し、数人によって 2 基の大型か

まくらに点火された。無風快晴のもとかまくらは天高く

燃え上がり、縁起の良い「どん」「どん」と言う竹の破

裂音、今年の幸運を予言しているまさに祭神さまを送る

に相応しいどんど焼き日和であった。「字が上手になる

ように！」と書き初めをかまくらに投げ込んだ子どもも

いたことだろうが、今年の燃え方から字の上達間違いな

しだ。 

春のような暖かい日差しに恵まれ今年は参加者が非常

に多かったように思う。繭玉つき篠竹を 2000 本用意し

たそうだが、すべて無くなり、持ってない人も随分いた

ので 3000 人以上の人が参加したのではなかろうか。「子

ども達の郷土愛の意識を育むために」と戦後で中断して

いたどんど焼きの復活を計画した小澤孝造会員方の意

は十分に浸透しつつあり、またその心は深く受け継が

れ、大成功の「第 43 回どんど焼き」の行事であった。 

それはそれとして、なんと言っても今回の奉仕活動で

の秀逸は、会員としてどんど焼きを初めて体験する二人

の新人会員の大活躍を挙げるべきだろう。長時間続く団

子蒸しについては汗だくになりながらそれを取り仕切

り、ベテランの域に達していたように感じた。これを見

て、従来ここを仕切っていた某古参会員は安心して下働

きに専念できた様子だった。(1/13 出席 36 名) 

（文：木島会報委員)  

 

 

▲真っ暗闇の朝 5時より準備開始 

▲賄いのうどん作り ネギなどの準備・配膳 

かまくらに点火 

←小澤孝造会員 

遠藤常臣会長→  

▲団子の蒸し具合の確認 

 

 

 

             1/22 例会振替 

 

無風快晴、春のような暖かさの中、1 月 13 日、令和

初の「どんど焼き」が谷保第三公園で開催された。復

活後 43 回である。 

前日 12 日に、どんど焼きで使用される孟宗竹を杉

田会員の竹林で 20 本近く伐採するのだが、当初雨天

と予報されていた天候は幸いにも外れ、薄曇りの中   

16 人の会員が集まって無事終了、昼過ぎにはどんど焼

き会場の公園への搬入を済ませた。 

午後からは運び込んだ竹を使用してプロによるかま

くらづくりと平行して大勢の参加者で、どんど焼きで

焼いてもらう各家庭から持ち寄られたお正月飾りなど

の分別・整理である。 

どんど焼き当日は素晴らしい天候に恵まれた。未だ

真っ暗闇の 5 時には担当者が集合し奉仕の準備に取り

かかり、6 時には一般会員も集まりはじめ着々と準備

が整った。すっかり明け切った 7 時半には当クラブ恒

例の「作業者方への賄いうどん」もできあがり、サー

ビスが始まった。比較的遅かった出足が気になったが

8 時半には全 200 食分を提供し終わり、炊事場一式は

国立白うめロータリーに引き継がれた。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 43 回塞の神どんど焼き 

第 2438 回例会報告 

回例会報告 
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▼前日の準備 妄想竹の伐採   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

勢いよく燃え上がるかまくら  


